NUN A L'AKMEE BUURGEOISE QUI EMBRIGADE LA JEUNESSE!

MOUS AUSSI, DANS LES CET ET LES LT, ON EST CONCERNES COMME TOUS LES JEUNES PAR CE QUI SE PASSE DANS L'ARMEE.

Le problème de l'armée nous touche de trés prés, et méme beaucoup plus directement que la plupart des autres jeunes qui vont à l'école. En effet, non seulement la loi Debré nous oblige maintenant à faire notre service entre 18 et 21 ans et
nous n'avons pas le droit au sursis (parce que nous n'avons pas les moyens de poursuivre des études comme des fîls de familles privilègiées); mais en plus,
quand on veut trouver du boulot, il faut toujours être, comme on dit, " dégagé des
obligations militaires ". C'est ce qu'on appelle la clause d'embauche et bien souvent
beaucoup d'entre nous devancent l'appel... il y en a même qui s'engagent à cause du
chômage.

Ce qui nous attend à l'armée l'armée, on le sait: un an enfermé dans une caserce, loin des copains et copines, de la famille, coupé de la vie en somme. Un an ou nous devons obeir aux ordres, sans broncher, sans discuter; sans broncher; un an où on nous fait subir la coupe des cheveux, le respect de l'uniforme, une solde de misère, des exercices ouvent inutiles et dangereux et de longues périodes d'ennui sans avoir le droit de sortir.

A quoi tout cela sert-il ? un génèral de l'armée française disait froidement que la jeunesse est une "pâte mallèable" qu'il faut pétrir au bon moment; ça veut dire une chose bien simple : pour la bourgeoisie, pour la hierarchie militaire 12 mois d'abrutissement et de brimades doivent faire oublier aux jeunes les mauvaises fréquentations, les idées malsaines, leur imposer plus directement qu'à l'école une autorité supérieure qui décide de leur sort.

C'est cela qui fait l'utiliterdu soi-disant "service national" pour les patron aprés l'école, où on nous apprend à copier l'mage de l'adulte responsable" fabriqué par la socièté bourgeoise, le service militaire qui fait de nous un citoyen au pas cadencé, achève de nous preparer à la discipline du travail en usines. De cette manière, les patrons esperent mettrent au pas la jeunesse, étouffer ses aspirations, la soumettre à leur exploitation

Nous devons refuser cela et exiger avec les soldats en lutte!

- Suppression de toutes les brimades
- Libre choix de la date et du lieu d'incorporation
- A bas la clause d'embauche
- Extension des sursis aux jeunes en cours de formation professionnelle (appretis ouvriers surtout)
- Reduction de la durée du service militaire au temps des classes.

ATTEINTE A

DE L'ARNEE SANTON STORY OF TOUR STORY OF THE STORY OF THE

SUP à ROUGE N° 330